

# LE FEUILLETON DES INCOS



## Concours d'écriture – 15<sup>e</sup> édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Madeleine

Roman : *Peau de dragon* de Nadia Coste

Sujet : Notre héroïne, Egan et les dragons se cachent des humains qui sont à leur poursuite. La situation sera toujours instable tant que le reste du monde voudra empêcher les dragons d'être libres.

Notre héroïne (qui peut s'appeler Steline, ou Laïna, son nouveau nom utilisé pour la V2) va devoir servir d'interprète pour aider les dragons à communiquer avec les humains !

Soit sous la forme d'une lettre qu'elle va envoyer aux dirigeants des différentes Nations qui régissent son monde, soit sous la forme d'un discours qu'elle prononcera devant une assemblée, défendez la liberté des dragons pour leur permettre de voler à nouveau sans risquer d'être capturés et exploités comme avant !

Bonjour à toutes et à tous,

Je ne vais pas passer par quatre chemins, mais je vais être brève.

Nous savons tous qu'en ce moment, des centaines de traqueurs et de dragons se battent, les uns pour traquer, les autres pour se défendre.

Depuis des milliers d'années, dragons et humains s'affrontent pour une raison qui revient toujours : la peur que les dragons anéantissent à jamais le monde.

Mais est-ce vraiment une raison valable ?

Les dragons sont-ils vraiment dangereux à ce point ?

Personne ne connaît en profondeur l'esprit des dragons pour l'affirmer. Or, il y a quelque temps, j'ai découvert qu'un lien particulier m'unissait aux dragons, me permettant de communiquer avec eux par la pensée. Peut-être que le fait qu'une humaine comme moi et qu'un dragon puissent communiquer est une marque de ressemblance. Voyez-vous, les dragons, contrairement à ce que nous pensons, ont une conscience, une âme, une intelligence. Ils peuvent penser, rire, pleurer, tout comme nous.

Depuis toujours, les choses inconnues nous terrorisent, et, dans un réflexe unanime, nous les repoussons, les traquons, pour conserver notre pouvoir sur le monde.

Imaginez que vous êtes un enfant, dans une école. Un jour, un nouvel élève arrive. Au début, vous le tenez à distance. Puis, petit à petit, vous l'incluez, vous vous intéressez à lui. Tout cela est dans la nature de l'Homme. Et bien, c'est exactement ce qui se passe en ce moment. Les

dragons sont une espèce inconnue, redoutée. Il faut apprendre à les connaître, les inclure dans notre vie et, pourquoi pas, les aimer et nouer des liens avec eux.

Peut-être qu'en ce moment même, des dragons femelles pleurent leurs enfants blessés ou, pire, tués. Nous ne sommes quand même pas des assassins, n'est-ce-pas ?!!

Pourtant, c'est bien ce que les traqueurs sont devenus. Des tueurs.

Alors, pour éviter cela, unissons-nous aux dragons et arrêtons de les traquer.

Faites-le pour la paix, car les dragons, j'en suis certaine, sont plus forts et courageux que nous.

C'est leur union qui fait leur force, croyez-moi.

Faites-le aussi pour Egan, ce dragon qui, devenu mon ami, m'a sauvée d'une prison où j'étais enfermée dans de mauvaises conditions.

Je vous remercie pour votre écoute, votre compréhension et votre soutien dans ce projet de paix.

Merci.